



Bastián Alarcón Delegado Presidencial de Melipilla envió saludo a las mujeres este 8/M

Description

Un saludo y un llamado a la ciudadanía realizó a través de sus redes sociales, el Delegado Presidencial de la Provincia de Melipilla, Bastián Alarcón, para terminar con las brechas de la desigualdad de las mujeres. ello en el marco del Día Internacional de la Mujer.

El Delegado enfatizó que seguieran avanzando en equidad de género, pensiones y apoyo a víctimas de violencia. ¡Nuestro compromiso es con ustedes! indicó.

? En este [#8M](#), saludamos a las mujeres de Melipilla, en especial a las jefas de hogar. Seguimos avanzando en equidad de género, pensiones y apoyo a víctimas de violencia. ¡Nuestro compromiso es con ustedes! ? [#DíaDeLaMujer](#) [#Melipilla](#) pic.twitter.com/Gv52QyqKFI

— Delegación Presidencial Provincial de Melipilla (@DPPMelipilla) [March 8, 2025](#)

El Maipo

Date Created

Marzo 2025